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Nous sommes heureux si nous aimons Dieu. Valorisons sa grâce en aimant sa 

présence. Nous ne sommes pas insensés en pensant que nous sommes dans le 

confort. La vrai bénédiction c’est la présence de Dieu à l’intérieur. Ezéchiel 33. Il a 

entendu le son de la trompette et il ne s’est pas laissé avertir... Le chrétien qui ne 

prie pas n’est pas à sa place. Nous prions et nous avertissons. Nous gardons notre 

paix, notre joie, notre amour. Des milliers de gens sont autour de doctrines. 

Quelqu’un qui est né de nouveau doit avoir une vie de prière. Celui qui ne prie pas 

est faux. C’est dans la chambre haute que tout a commencé dans la prière . Le 

religieux ne peut pas prier C’est dans l’intérieur de notre cœur qu’il doit y avoir la 

lumière. Prenez mon joug dit le Seigneur. Mon joug est léger. Quand la foi est petite 

c’est parce que nous sommes loin de la vie spirituelle. Que devons-nous faire ? Il ne 

faut pas être désœuvré spirituellement. La présence du vrai Dieu est très importante. 

Quand le faux se présente nous le savons immédiatement. Si Dieu nous a donné la 

foi, la grâce, nous devons prier. Nous sommes là parce qu’il nous aime. Beaucoup 

ont reçu cette grâce mais ils se sont éloignés parce qu’ils n’avaient pas une vie de 

prière. La vie de quelqu’un c’est le résultat de la prière. Si on néglige la prière on 

néglige la présence de Dieu. Si on ne prie pas satan nous réclame. Le manque de foi 

est un péché. Romains 14:23. Priez pour ne pas tomber dans la tentation. Il faut prier 

avec la foi. Tout ce que nous demandons Dieu va nous le donner. Celui qui se passe 

de la présence de Dieu est dans les ténèbres. 
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